



COORDINACION DE COMUNICACIÓN SOCIAL SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

Comunicado 232

Alcalde en Iztacalco considera insuficiente el presupuesto para 2024

 Personas legisladoras realizan cuestionamientos y solicitudes en materia de seguridad y mercados

17.11.23. Ante la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública del Congreso de la Ciudad de México, siguen las mesas de trabajo para informar el estado que guardan las finanzas de las demarcaciones, así como las proyecciones para el Ejercicio Fiscal 2024. En esta ocasión el alcalde Raúl Armando Quintero Martínez, titular de la alcaldía Iztacalco, aseguró que los recursos proyectados por la Secretaría de Administración y Finanzas para el siguiente año son insuficientes.

En su mensaje de apertura, la congresista Valentina Valia Batres Guadarrama (MORENA), presidenta de la comisión, indicó que con este acto republicano de rendición de cuentas se pueden conocer detalles sobre la erogación de recursos económicos de la contribución ciudadana y de los proyectos prioritarios que serán desarrollados en el próximo ejercicio fiscal.

En ronda de posicionamientos, la diputada María de Lourdes Paz Reyes (PT) reconoció las acciones realizadas en una demarcación que cuenta con importantes espacios dedicados al deporte y al cuidado ambiental, por lo que preguntó sobre el estado y mantenimiento de la Ciudad Deportiva; y solicitó datos sobre los recursos destinados a la recuperación de espacios públicos y la reducción de apoyos a mercados.

En su intervención, la legisladora Daniela Gicela Álvarez Camacho (Asociación Parlamentaria Ciudadana) informó que Iztacalco se encuentra en cuarto lugar dentro de las alcaldías con mayor número de percepción de inseguridad entre las y los vecinos; ante esta situación solicitó generar acciones que den solución a los problemas en esta materia.

En tanto la congresista Esther Silvia Sánchez Barrios (PRI) sostuvo que esta alcaldía concentra diversos centros de entretenimiento contrastado con zonas habitacionales pobladas y alta demanda, al respecto preguntó qué problemática demanda la ciudadanía, cuál es el reto más importante y qué política pública necesita mayor continuidad para el futuro.

La diputada Ana Jocelyn Villagrán Villasana (PAN) comentó que gracias a un video de denuncia que ella difundió, se logró la reparación del puente de Añil y Viaducto. Asimismo, expuso que vecinos de la colonia Granjas México no han tenido solución en





COORDINACION DE COMUNICACIÓN SOCIAL SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

relación a una estación de PEMEX. Sobre el tema de seguridad, solicitó reforzar la vigilancia en pasillos de la Unidad Infonavit Iztacalco.

En su turno, la diputada Marcela Fuente Castillo (MORENA) reconoció avances en rubros como mercados públicos, bienestar de la población y combate a la desigualdad; en este último rubro, preguntó las acciones y programas sociales a realizarse en lo que resta del año 2023 y para 2024; así como para fortalecer la autonomía de las mujeres que sufren violencia.

Alcalde de Iztacalco asegura que el uso de recursos es transparente y austero

Después de dar a conocer que el techo presupuestal para el 2024 asciende a dos mil 375 millones 342 mil 474 pesos, lo que representa un incremento de 7.85 por ciento respecto a los recursos aprobados en 2023, Raúl Armando Quintero Martínez detalló que el 53 por ciento del presupuesto se destinará al gasto de servicios personales, es decir, mil 261 millones de pesos; y que 389.8 millones de pesos se encuentran etiquetados y comprometidos para servicios básicos como son energía eléctrica, combustibles, vestuario, prendas de seguridad, agua potable, aseguramiento, vigilancia, fotocopiado, telefonía e internet.

El alcalde de Iztacalco agregó que de lo autorizado por la Secretaría de Administración y Finanzas, el 7.7 por ciento se destinaría a materiales y suministros; a servicios generales, el 22.8 por ciento; a asignaciones, subsidios y otras ayudas, el 4.2 por ciento; a bienes inmuebles, inmuebles e intangibles, el 1.9 por ciento; a inversión pública el 10 por ciento y a previsiones para contingencias se canalizaría el 0.3 por ciento.

Ante las legisladoras, el funcionario aseguró que "se mantiene nuestro compromiso ineludible de realizar la administración y el ejercicio de los recursos públicos en forma óptima, con plena transparencia y austeridad, eliminando cualquier práctica de corrupción, con pleno cumplimiento de la normatividad existente y maximizando su utilización en beneficio de los habitantes de la alcaldía de Iztacalco".

